

1、登录认证

使用电脑终端网上开户系统



2、阅读协议

请完整阅读并完全理解



3、资料采集

身份证正反面手写签名照

1 身份验证 2 签署协议 3 在线回访

上传照片

身份证正面



点击上传

身份证反面



点击上传

手写签名照



点击上传

我已阅读并同意《[数字证书免责声明](#)》 ← 管理后台“个人数字证书责任书”业务单元中设置

下一步

1 资料报审 2 签署协议 3 在线回访

填写基本资料 请您仔细核对下列资料是否正确

* 客户姓名

* 身份证号

* 身份证住址

* 联系地址

* 邮政编码

Email

* 职业

* 学历

* 开户营业部

选择需要开通的期货市场

4、问卷调查 根据实际情况勾选

1 资料报审 2 签署协议 3 在线回访

适当性调查

① 为了保证您的投资权益，将需要对您进行风险测评，您需要填写以下题目（如无说明，均为单选）

1. 您的主要收入来源是：

- A. 工资、劳务报酬
- B. 生产经营所得
- C. 利息、股息、转让证券等金融资产收入
- D. 出租、出售房地产等非金融资产收入
- E. 无固定收入

2. 您家庭进行证券投资的资金占家庭现有总资产（不含自住、自用房产及汽车等固定资产）的比例是：

- A. 70%以上
- B. 50%-70%
- C. 30%-50%
- D. 10%-30%
- E. 10%以下

3. 您是否有尚未清偿的债务，如有，其性质是（本题可多选）：

5、制定银行 期货结算账户

1 身份验证 2 签署协议 3 在线回访

指定结算银行

客户可多选

<input type="checkbox"/> 中国农业银行	<input checked="" type="checkbox"/> 中国建设银行	<input checked="" type="checkbox"/> 交通银行
<input type="checkbox"/> 兴业银行	<input type="checkbox"/> 招商银行	<input type="checkbox"/> 中国工商银行
<input type="checkbox"/> 浦发银行	<input type="checkbox"/> 中信银行	<input type="checkbox"/> 华夏民生银行
<input type="checkbox"/> Bank 中国光大银行	<input type="checkbox"/> 中国银行	

您选择的是：

* 银行卡账号： * 银行网点：

上传银行卡照片

是否需要上传银行卡照片可配置，通过期货公司信息采集表提交中国期货。

银行卡照

6、视频见证 验证客户身份



7、证书安装 安装数字证书并设置密码



8、签署协议
阅读并完全理解

The screenshot shows a progress bar at the top with three steps: '1 资料报审' (Application for Information), '2 签署协议' (Sign Agreement), and '3 在线回访' (Online Follow-up). Step 2 is currently active. Below the progress bar, the text '请签署开户相关协议' (Please sign the relevant opening agreement) is displayed. A list of three items to be signed is shown: '1 《客户须知》' (Customer Notice), '2 《期货交易风险说明书》' (Futures Trading Risk Statement), and '3 《期货经纪合同》' (Futures Brokerage Contract). A checkbox labeled '我已阅读并同意以上所有协议和业务规则内容' (I have read and agree to all the above agreements and business rules) is present. A blue '下一步' (Next Step) button is located at the bottom center.

9、在线回访
根据个人情况如实选择

The screenshot shows the '3 在线回访' (Online Follow-up) step, which is highlighted in blue in the progress bar at the top. The main content area is titled '在线回访' (Online Follow-up). It contains two instructions: '1 请选择并确定以下问题答案' (Please select and confirm the answers to the following questions) and '2 提示您，注意交易风险，同时，账户不要交与他人操作和使用，请您妥善保管并适时修改密码，如有账户信息变更请到营业部办理，祝您投资顺利' (Please be reminded to pay attention to trading risks. At the same time, do not hand over your account to others for operation and use. Please妥善保管 your password and modify it in time. If there is a change in account information, please go to the branch office for processing. Wish you a smooth investment). A blue '下一步' (Next Step) button is centered at the bottom, circled in red, with a red arrow pointing to it and the text '点击进行在线回访' (Click to proceed with online follow-up).

10、完成开户 进入资料审核



温馨提示：

- 1、 数字安全证书在同一时间仅能安装在一台电脑，如需更换，需重新安装。
- 2、 请妥善保管您的各项密码，密码遗失可能造成您的信息泄露或其他损失。
- 3、 客户资料的真实性、完整性、有效性直接关系到您是否能够顺利开户，请仔细核对，如实填写。
- 4、 互联网开户过程是否安排与您的电脑设备和网络情况有直接关系，请您在进行互联网开户前确认网络环境安全。
- 5、 互联网开户存在一定的信息沟通局限性，请您谨慎选择并完整了解可能存在的各项风险。